



FOTO: Diario del Norte

LOS PREMIOS Y RECONOCIMIENTOS AL ALCALDE DE SAN JUAN Y LA FURIA DE LA OPOSICIÓN

San Juan mira con preocupación cómo ha quedado la propuesta **“Somos Progreso”**, sin rumbo fijo y como una cometa sin rabo, cabeceando para allá y para acá después de la derrota que le propinara Cubita en 2023. En vez de convertirse en una alternativa política creíble, en pleno debate anunciaron que se abrirían paso a sangre y fuego, y, de hecho, no fue una amenaza, aún no se sabe que orilla fue, ni quien fue el autor material, ni intelectual, pero todos recordamos que, quemaron un quiosco, hubo un atentado y se quemó una maquinaria de un contratista local, algo nunca antes visto en San Juan.

Pero, allí no termina todo, después en 2024, han querido torpedear el gobierno de Cubita y tratan insistentemente y por todos los medios de desacreditar los esfuerzos que hace el alcalde y su equipo para desarrollar su propuesta programática y su plan de desarrollo y quieren quemarlos también. Semejante despropósito y falta de civilidad política ha tenido unos bellacos que actúan como monigotes y marionetas, o más bien, como un ventrílocuo al que le dan cuerdas

desde cualquier lugar del municipio y los ponen a decir barbaridades a diestra y siniestra del alcalde y sus amigos. Pero Dios no duerme ni desampara a sus hijos y es pronto auxilio de sus angustias y tribulaciones. Escrito esta, la venganza es mía, dice el señor.

Cubita se alzó con el primer puesto en el índice de desempeño municipal en La Guajira y entre los 170 municipios PDET y se hizo acreedor a una mención de honor por semejante logro para San Juan de parte del departamento administrativo de la función pública el 29 de noviembre de 2024 en el salón Gobelinos de Presidencia de la República. Pero como si fuera poco, también ha sido invitado el alcalde para el acto de premiación y reconocimiento este 10 de diciembre de 2024, por parte del Ministerio de Minas y Energía, para recibir otro reconocimiento para el municipio, por la ejecución exitosa de la implementación de 623 sistemas de energía fotovoltaica en la zona rural. Igualmente, ha gestionado en proyectos, más de 80 mil millones de pesos en el primer año, algo nunca visto antes.

Estos hechos, en vez de generar satisfacción por la exaltación que le hacen a nuestro municipio, despiertan es ataques sistemáticos y prenden los monitores para despotricar y minimizar los logros obtenidos. Pero lo más siniestro son las practicas del bajo mundo que utiliza ese ejército de adoradores de su patrón, quienes se ocultan en perfiles falsos y en pasquines para atentar contra el buen nombre, la honra, la reputación y el prestigio de quienes toman como blanco de sus ataques. Lo más sagrado que tiene un ser humano es la vida, la libertad y la dignidad, pero quien vive la vida sin sentidos ni sueños colectivos y sin principios ni valores, quiere pisotear las familias y pasar por encima de los demás y esto no se lo vamos a permitir a esos inconscientes que no ven más allá de sus narices y se extasiaron en el pasado.

Así como gobernadores de las tinieblas y las regiones celestes los pasquineros de San Tropol buscan desestabilizar el gobierno local para generar caos en un gabinete compacto y que viene dando resultados efectivos. Defienden la ilegalidad sabiendo que San Juan necesita un tránsito, y así lo reconocen quienes se declararon

en oposición y se movilizaron en contra de esas facultades otorgadas al ejecutivo por parte del concejo municipal. El alcalde solo tiene las facultades otorgadas para adoptar un modelo de operación que se concertará con los gremios, pero la oposición quiere imponerle el modelo de operación. Quien las hace, se las imagina, y ya esas marionetas comenzaron a tirar pasquines por las redes asignándole al proyecto contratistas y beneficiarios, es decir, ensillaron antes de comprar la bestia, porque la misión es torpedear y desacreditar. Como en el arte de la guerra, quieren imponer la tesis de, **“divide y reinarás”**.

Por eso, buscan a toda costa desprestigiar con injurias y calumnias al Secretario de Planeación para sacarlo a sombrerozas. Atacan y contratacan insistentemente al secretario de Planeación en la radio y los pasquines porque lo consideran piedra angular en el gobierno y un obstáculo para sus planes maquiavélicos. Qué asco dan este tipo de prácticas malsanas y cobardes en la clandestinidad del ejercicio de la política y el contrapeso del poder, arrojándose en la sombra y escondiendo la identidad para cometer sus canalladas.



**RAFAEL
HUMBERTO
FRÍAS**